



Aux médias

Fribourg, le 17 juin 2014

Du 5 au 13 juillet, une mosaïque de musiques sacrées.

Le Festival international de musiques sacrées (FIMS), qui s'ouvrira dans un peu plus de deux semaines à Fribourg, a mis à son affiche des ensembles de premier plan venant d'une quinzaine de pays. Dans l'écrin de l'église du Collège Saint-Michel, le public de cette 15^e édition sera transporté entre les époques, les cultures et les spiritualités.

De la Renaissance a cappella d'une Angleterre encore catholique à la Renaissance arabe du XIXe siècle, en passant par la musique juive d'Europe de l'Est et le baroque italien, le festival fera découvrir au fil de quatorze concerts des messes du moyen âge, une soirée dédiée à Jean-Sébastien Bach ou encore la rencontre inattendue des polyphonies corses et des musiques traditionnelles iraniennes. Ajoutez des œuvres contemporaines et deux créations, et c'est un éventail très coloré qui attend le public à Fribourg avec des instrumentistes et chanteurs de renom dans des formations allant de plus de quarante artistes au duo intimiste.

Un atelier de chant grégorien réunira des chanteurs amateurs et professionnels pendant toute la semaine. Et pour la première fois, le FIMS propose des visites guidées des bâtiments du Collège Saint-Michel (fondation jésuite de 1582).

Du nouveau aussi pour le bar et restaurant du festival, sur la Place St-Michel: les restauratrices de *Lunch etc...* proposeront menus gourmands et tapas faits maison dans un cadre convivial et propice à la rencontre avec les artistes.

Informations : www.lunch-etc.ch - Réservations au : 079 285 58 35.

Ci-joint, le programme complet du FIMS 2014 (libretto) **en pdf**

Informations sous : www.fims-fribourg.ch

Vous trouverez les photos des ensembles invités sous :

<http://www.fims-fribourg.ch/fr/content/presse>

Contact médias : Luc Terrapon, conseiller artistique du FIMS (T/mobile : 079 468 46 53)

Cordiales salutations